

六中志より

文京区立第六中学校 校長 不破 裕子

【教育目標】○責任を重んじる ○学習に励む ○健康なからだをつくる ○美しい生活を求める

http://www.bunkyo-tky.ed.jp/dairoku-jh/

5月の始まりに寄せて

新たな出会いに始まった4月から早や1か月、風薫る5月を迎えました。進級や入学で大きく環境が変わった中での学校生活でしたが、いろいろな場面で自覚と意欲に満ちた態度に接することのできた日々であったように感じています。この新鮮な気持ちをこれからも心の中に置き、一人一人が充実した時間を過ごしてほしいという思いから、最初の全校朝礼では次のような話をしました。

「新しい生活が始まって、それぞれが自分の目標を決めたところだと思います。物事を達成するためには、<やる気・根気・元気>という3つの気が必要です。よし、やってみようという<やる気>。多少の困難にはくじけずに粘り強く取り組む<根気>。そして、それを支える基本となる<元気な心と体>。この三つの気を大切に育ててください。そして、一人一人の<やる気・根気・元気>をお互いに大切にすることも忘れないでください。皆の良さや頑張りを認め合い、励まし合う温かい空気や潤いのあるところでこそ、三つの気は大きく成長します。もしも、これからの生活の中で、何か悩んだり、傷ついたり、悲しんだりすることがあったときは、決して一人で抱えずに、必ず先生方や周りにいる誰かに相談してください。また、何かに気付いたときも同じように相談してください。"ほっとルーム"にはスクールカウンセラーの先生がいて話をすることもできます。一緒に話したり考えたりして、思いを分かち合えるということをぜひ覚えておいてください。誰もが六中に通って良かったと思える学校であるために、みんなで力を合わせていきましょう。」大型連休から始まる5月ですが、心身の生活リズムを整えて、<やる気・根気・元気>に満ちた学校生活を送ってほしいと心から願っています。

さて、4月号にも記したように、5月1日に第六中学校は開校70周年の記念日を迎えました。昭和22年の開校以来、16,000人を超える卒業生が六中で学び、今も様々な形で母校を支えてくださっています。同窓会の皆様は、開校70周年を記念する横断幕を正門側と西門側に掲げてくださいました。その卒業生の方々と今ここで学ぶ生徒とを一つに結ぶ象徴でもある校章は、「けがれなききよらかさ」を白色で表し、「ひたむきに燃えあがる心」をエンジ色で表していると由来にありました。まさに「一途に学び、何事にも力を惜しまない六中生」の心の拠りどころであるように思われてなりません。周年記念の横断幕が白色とエンジ色で飾られたのも、六中の心を表したものと感じます。脈々と受け継がれてきた思いを改めて胸深く刻み、70周年の歩みの道標にしたいと考える5月の始まりです。

今年度の学ぶカパワーアップ事業についてお知らせします

- ◆確かな学力の向上 → 六中応援塾・1年数学フォローアップ講座
- 東京大学学生や院生等による六中応援塾の取組を通して、基礎力の向上と自学自習の習慣の確立を目指します。また、それぞれの弱点の克服に役立てるよう、東京大学と連携した1年生数学講座を行います。
- ◆総合的な学習の時間の充実 → キャリア教育・六中アカデミー講座

職場体験前に講師を招いた『マナー講座』を実施することで、主体的な意識の向上に役立てます。また卒業期に講師を招聘して『六中アカデミー講座』を実施し、将来の職業や生き方について考えることを目指します。

- ◆特色ある学校づくり → 専門家の招聘・伝統文化講座
- 合唱コンクールに専門審査員を招聘し、レベルアップを図ります。また、1年生を対象として外部専門家を 講師とする『歌舞伎教室』を実施し、日本の伝統文化への理解を深めます。
- ◆体力向上・健康教育 → 全校ソーラン・部活動の充実

運動会で全校生徒が取り組む六中ソーランのはっぴを整え、行事の活性化を図ります。また、部活動指導の 充実に向けて外部指導員を招聘し、技術力と体力の向上を図ります。

保護者の皆様へ、英語科講師の異動をお知らせします

1,2年生の英語科少人数授業担当の沖原まこ講師は、5月1日付で目黒区立東山中学校教諭として着任することになりました。つきましては、1,2年生の英語科少人数授業を膳場美帆講師が担当することになりましたので、お知らせいたします。どうぞよろしくお願い申し上げます。

5月の主な行事予定

日	曜	主な行事等
1	月	祝 開校70周年記念日 いのちと人権月間始
2	火	④カット ⑤⑥セーフティ教室
3	水	憲法記念日
4	木	みどりの日
5	金	こどもの日
6	土	
7	日	
8	月	全校朝礼
9	火	⑤⑥3年音楽鑑賞教室
10	水	⑤カット・午前授業 区中研総会
11	木	避難訓練
12	金	
13	土	学校公開日 ②3年修学旅行保護者会
		③部活動保護者会 PTA常任委員会 13:00~
14	目	
15	月	朝礼なし生徒委員会
16	火	
17	水	修学旅行・防災宿泊体験事前検診 校内研修会
18	木	
19	金	⑥授業
20	土	
21	日	
22	月	生徒朝礼 八ヶ岳移動教室実踏始 学年会
23	火	
24	水	八ヶ岳移動教室実踏終 六中応援塾 職員会議
25	木	⑥3年修学旅行・2年防災宿泊体験事前指導
26	金	3年修学旅行始・2年防災宿泊体験始
27	土	2年防災宿泊体験終
28	日	3年修学旅行終
29	月	3年振替休業日・教育実習始
30	火	3年振替休業日
31	水	いのちと人権月間終 ランチルーム給食(A組)

※10日(水)は区立中学校一斉研修会のため、午前授業で 給食後下校となります。

離任された先生方からのメッセージ

さる4月28日(金)に、この3月をもって六中を去られた教職員の方々をお招きして、離任式を行いました。当日いただいたメッセージをご紹介します。

○今井かほる先生(栄養士)

給食では、嫌いな食物であっても少しでも好きになってほしいと思ってメニューに入れていました。これからも自分の健康や食習慣のために、好き嫌いなくいろいろな食材を食べられる人になってください。

〇鈴木 明先生(数学)

今は全校生徒600名を超える学校にいます。校舎は 古いのですが、グラウンドは皆さんが驚くほど広い学校 です。新しい学校でも素敵な生徒を育てたいと思ってい ます。皆さんも六中で素敵な人になってください。

〇島雄知子先生(音楽)

今までとは違う環境で生活する中で、いろいろな経験が実感に変わるということを知りました。皆さんも六中の素晴らしい環境の中で仲間と一緒に様々な経験をし、アイディアと勇気を忘れずに成長してください。

○鈴木貴雄先生 (保健体育)

今日は皆さんに「ありがとう」と言いたくて来ました。 授業や部活動で頑張ってくれてありがとう。皆さんには 今置かれている環境で最大限の努力をしてほしいと思 います。ベストを尽くして精一杯生きてください。

開校70周年記念運動会に向けて

きたる6月10日(土)開催の開校70周年記念 運動会に向けて、5月より練習や実行委員会・応援 団・応援旗の制作等の活動が始まります。六中伝統 の運動会の姿を踏まえつつ、新たな工夫にも取り組 んで70周年を記念する運動会にしたいと考えて います。実施内容の詳細につきましては改めてプロ グラム等でお知らせしますので、ご覧ください。

つきましては、今年度も男子の演技種目「組体操」を、文京区の指針に基づき「タワー」や「ピラミッド」を含まない内容で実施いたします。指導に際しましては、ティームティーチングや体育指導補助員の配置(大学との連携による学校活動支援)などを行い、安全の確保と事故の防止に努めてまいります。保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。